

Die Geschichte der Volksschule Herrnau

Mai 1967: Baubeginn der Schule am Gelände des ehemaligen Seifensiederhäuschens.

Sep. 1968: Eröffnung der 13-klassigen Volksschule mit 425 SchülerInnen und Unterricht von Montag bis Samstag. Die Schule hieß damals VS Josefiaw.



Sep. 1969: Die Schülereinschreibung (578 Kinder) zeigt: Die Schule ist zu klein! Die 17 Klassen werden im Wechselunterricht vormittags und nachmittags unterrichtet.

Sep. 1972: Die Schulraumnot wird immer größer: Jetzt gehen 643 Kinder in 18 Klassen!

April 1973: Nach der Fertigstellung der neuen VS Josefiaw in der Billrothstraße wird die Schule am 1. April geteilt und erhält ihren neuen (unseren jetzigen) Namen: VS Herrnau.

Sep. 1973: Die 5-Tagewoche wird eingeführt.

Sep. 1996: Einführung des Schulversuches „Sprachintensivierung Englisch“.

Sep. 2000: Die Schule bietet erstmals eine Ganztagesbetreuung an.